

Sonderpreis für gemeinsame Wurzeln

Die "Freunde Abrahams" werden mit dem Bürgerpreis des Bayerischen Landtags 2017 prämiert

Unter dem Leitthema "Mein Glaube. Dein Glaube. Kein Glaube. - Unser Land! Bürgerschaftliches Engagement und weltanschaulicher Diskurs für eine Gesellschaft des Respekts und der Verständigung" vergibt der Bayerische Landtag den Bürgerpreis für das Jahr 2017. Ein Sonderpreis geht dabei an die "Freunde Abrahams e.V. - Gesellschaft für religionsgeschichtliche Forschung und interreligiösen Dialog". Die Jury, der unter dem Vorsitz von Landtagspräsidentin Barbara Stamm VertreterInnen aller Fraktionen angehören, hat einstimmig dafür votiert, den religionsgeschichtlichen Ansatz des Vereins besonders zu würdigen, als ein Alleinstellungsmerkmal unter zahlreichen Dialoginitiativen.

Die Freunde Abrahams legen seit 2001 durch wissenschaftliche Beschäftigung mit Religionsgeschichte die gemeinsamen Wurzeln der Glaubensvorstellungen von Christen, Juden und Muslimen frei. Sie stehen für die Überzeugung ein, dass sich damit Brücken schlagen lassen aus dem Orient und der Geschichte, um die Herausforderungen unserer Zeit in Europa und in München zu bewältigen. Sie laden dazu kompetente Referenten zum Gedankenaustausch ein, beteiligen sich an wissenschaftlichen Projekten zu religionsgeschichtlicher Grundlagenforschung, bieten auch spirituelle Angebote, kooperieren mit christlichen, jüdischen und muslimischen Partnern, publizieren die Ergebnisse ihrer Forschung und stehen für die Medien als kompetente Gesprächspartner bereit.

Der 1. Vorsitzende Prof. Dr. Stefan Jakob Wimmer: *"Von der Öffentlichkeit und den Medien wahrgenommen wird noch nicht, wer gute, wichtige Arbeit leistet, sondern vor allem, wer genügend Mittel für Öffentlichkeitsarbeit hat. Um diese Mittel einzuwerben, brauchen wir aber entsprechende Wahrnehmung."*

Deshalb freuen sich die Freunde Abrahams über das Preisgeld i.H.v. 5.000 Euro, besonders aber auch über die damit verbundene Würdigung.

Die Preisverleihung findet statt am Donnerstag, 19.10.2017, 12:30 Uhr im Senatssaal des Bayerischen Landtags, Maximilianeum.

Wir freuen uns auf Ihre Berichterstattung. Vielleicht möchten Sie die Gelegenheit nutzen, um Ihre LeserInnen/ZuhörerInnen/ZuschauerInnen über die Arbeit der Freunde Abrahams zu informieren.

Kontakt:

Freunde Abrahams e.V.

info@freunde-abrahams.de

www.freunde-abrahams.de

1. Vorsitzender: Prof. Dr. Stefan Jakob Wimmer

089/15881260, 0177/2098325